



雪組通信

だんだんと日が暮れるのが早くなり、寒さを感じる日も増えてきました。先日は運動会へのご参加ありがとうございました。雪組は全員が今年初めての運動会となり、普段と違う場所や雰囲気に涙を見せる姿もありましたが、開会式では音楽の聞こえる方へ目を向けたり、練習でも踊ってきた体操を保育教諭の真似をして踊ってみたりと、特別な雰囲を感じながらも、楽しんで参加する様子がありました。かけっこでは名前を呼ばれると「はい」と返事をする子や、少しだけ手を挙げる子など姿は様々でしたが、ゴールまで一生懸命に走りきることが出来た雪組さんです。コロナウイルスの影響で、子ども達の日頃の頑張りや出来るようになったことを見て頂く機会が少ない中、運動会では進級時よりも大きく成長した姿を見て頂けたことをとても嬉しく思います。沢山のご理解・ご協力ありがとうございました。

雪1組の子ども達は、以前はバギーでの移動でしたが、最近は誘導ロープを使って高尾山までの長い距離を歩けるようになりました。散歩中は“どんぐりころころ”や“まつぼっくり”などの季節の歌を歌ったり、バスやトラックに手を振ったりして楽しく歩いています。散歩から帰ると帽子入れに帽子を入れたり、手を洗いに行ったりと一連の流れが分かり、自分からしようとするようになりました。

雪2組では、保育教諭や友だちとの関わりを通してますます言葉が増えてきました。散歩の際は特ににぎやかで、「ぶつぶつ！」や「あ、どんぐり！」など、戸外での発見を上手に伝えられるようになった子ども達です。又、友だちの名前をしっかりと覚え、「○○くん、○○ちゃん」など呼びかけて積極的に関わろうとする姿も増えてきました。その中で、「これどうぞ」と言葉にしながら玩具を手渡して関わる姿も見られ始めています。そんな子ども達の姿を見守りながらより関わりが広がるようにしていきたいです。

体調の変化には十分注意をし、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



＜行事予定＞

- 9日(火) 内科検診
※1、2、3歳のみ
- 11日(木) 耳科検診
- 16日(火) 身体計測
以上児自由参観・作品展
※3、4、5歳のみ
- 17日(水) お弁当日
- 22日(月) 負担金袋配布
- 24日(水) 避難消火訓練
- 30日(火) 誕生会
12月の通信配布

＜保育目標＞

- ・気温差に留意し、健康で快適に過ごせるようにする。
- ・秋の自然に触れながら、戸外遊びや散歩を楽しむ。
- ・遊びの中で、保育教諭や友だちと言葉のやりとりを楽しむ。
- ・一人できることに喜びを感じながら、簡単な身の回りのことに取り組む。
- ・様々な食材に興味を持ち、最後までスプーンやフォークを使って食べようとする。

＜お知らせ・お願い＞

- ・オムツの記名が見えづらかったり、薄かつたりすることがあるので、お尻側にはっきりと記名をお願いします。又、朝穿いてくるオムツにも忘れずに記名をして下さい。
- ・11月に入りましたら厚手のタオルケットか掛け布団、または毛布への移行をお願いします。
- ・寒くなり、遊び着を日中から着用しますので、毎日忘れずに持って来てください。又、襟元や手首のゴムがゆるくなっている子もいるので、確認をお願いします。
- ・お弁当日に使用するもの（お弁当箱、フォーク、巾着など）は全て記名をして下さい。

11月生まれの友だち

○さとう わたるくん(R 1.11. 10)

友だちとの関わりが増え、友だちと笑い合う姿が見られるようになったわたるくんです。

○にしむら おとはちゃん(R 1.11. 26)

友だちの名前や保育教諭の名前を覚え、呼んでくれるようになったおとはちゃんです。

